

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Wien bietet neue Souvenirs

**Wien** – Wien will seinen Besuchern Neues bieten, und das auch zum Mit-nach-Hause-Nehmen. In einem europaweiten Wettbewerb hat der Wien-Tourismus jetzt zwei Souvenirs für das Wien des 21. Jahrhunderts gekürt. Gewonnen hat zum einen ein Kartenspiel, das Wien bezogene Design-Motive von Thonet bis Hoffmann zieren. Der Hauptpreis ging an ein dreidimensionales Messing-Puzzle von Wiener Sehenswürdigkeiten. Der Beitrag mit dem Motto „Pop-up Vienna“ stammt von dem Spanier Hector Serrano. Die beiden Souvenirs sollen bereits in Kürze in Kleinserien produziert und angeboten werden. (APA, dpa)



Das Riesenrad soll bald als Design-Souvenir zu haben sein. Foto: APA